

“ La Institución de la Eucaristía ”...



DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«En aquel tiempo, mientras comían, Jesús tomó el pan, pronunció la bendición, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: “Tomen y coman; esto es mi Cuerpo”.» (Mt 26,26)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Esta sí que se llama Caridad, no teniendo nada más para darnos, nos ha donado la última cosa que poseía, es decir su Cuerpo, para hacernos comprender también, que esta no es la verdadera vida, sino sólo la prueba para entrar en Ella. Por lo tanto, comamos su ejemplo y su Íntegro Cuerpo de Carne, Perfecto, Inmaculado, que se encuentra "sólo" en la Iglesia Católica. (cf. SLC, p. 33A)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de alimento espiritual, así dice S. Ignacio de Antioquía: *«Les exhorto... a que usen solamente el alimento cristiano y a que se abstengan de toda hierba extraña a ustedes, es decir, de toda herejía. Esto lo realizarán si se alejan del orgullo y permanecen íntimamente unidos a nuestro Dios, Jesucristo, y a su obispo, sin apartarse de las enseñanzas de los apóstoles».*

(IGNACIO DE ANTIOQUÍA, en *Ofic. de Lect. Ma.*, sem. XXVII T.O.)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave Maria ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...